

Estudio comparativo costes SENT y DAIS.

- **AUTORES:**
José Antonio Visedo López; Manuel Alcaraz Quiñonero; Vicente Fernández Gómez; Manuel Villegas García; Carmen Martínez Abellán
- **INTRODUCCIÓN:**
El enorme crecimiento de la cardiología intervencionista, así como el importante impacto presupuestario del material fungible empleado en la misma ha motivado la presente comunicación que ha consistido en llevar a cabo un estudio comparativo de costes de dos elementos fundamentales en éste área asistencial (cardiología y cirugía cardiovascular) tales como los stent y dais y ello referido a 10 grandes hospitales, docentes y universitarios del país, de tal forma que pueden advertirse diferencias significativas en determinados ratios o indicadores estudiados.
- **MATERIAL Y MÉTODOS:**
Se ha utilizado la información económica y asistencial remitida por 10 grandes hospitales del país (de diferentes comunidades autónomas) analizando los siguientes aspectos:
 - impacto económico de los stent y dais en el presupuesto de gastos en general y en el del capítulo 2 en particular.
 - número de stent por pacientes (medias)
 - número de sent convencionales frente a número de sent recubiertos de productos antiinflamatorios.
 - impacto económico de dais, coste unitario por hospital y comparativa.

Se ha llevado a cabo un estudio comparativo de los datos ofrecidos por los 10 Hospitales antes indicados y lo que al respecto indica y estudia la Sociedad Española de Cardiología (sección hemodinámica) durante el año 2004 y 2005.
- **CONCLUSIONES:**
 - Gran impacto económico: presente y futuro próximo.
 - Variabilidad alta en los precios: establecer mecanismos para fijar precios máximos.
 - Necesidad de homogeneizar las descripciones y crear un catálogo: permitirá optimizar acceder a mejores precios.
 - Establecer como obligatorio para la introducción de nueva tecnología la especificación de su grado de recomendación y nivel de evidencia para el uso al que va dirigido.

